



## La question du retour de Joël Matip dans la perspective de la prochaine Coupe du Monde au Qatar alimente des débats.

Hyper performant avec son club Liverpool, Joël Matip reste très distant avec de la sélection camerounaise, avec qui il est en froid depuis le fiasco au Mondial 2014 au Brésil.

Souvent accusé d'avoir été à l'origine du départ de Joël Matip en sélection au temps où il était capitaine de l'équipe nationale, Samuel Eto'o s'en est toujours lavé les mains.

La légende camerounaise accuse plutôt certains managers de joueurs, et ministres qui rodaient autour de la fédération à cette époque, d'être à l'origine du départ de Matip de la tanière.

« **Joël Matip, quand il est arrivé en sélection avec Eric Maxim Choupo-Moting, j'ai tout fait, mais vraiment tout, pour qu'ils se sentent bien dans cette maison** », indiquait Samuel Eto'o en 2019, lors d'une interview accordée au journaliste Alain Foko sur RFI. « **Mais ceux-là même qui pensent que l'équipe nationale appartient à un groupe, avec des managers tapis dans l'ombre qui font des business avec certains dirigeants, avec l'ingérence parfois des ministres qui étaient là au niveau de la Fédération, ils ont tous dit 10 ou 12 ans plus tard : 'Matip ne vient pas en sélection parce qu'il ne s'entend pas avec Eto'o'. Mais moi je suis allé rencontrer Matip à Liverpool avec son papa il y a un an pour qu'il revienne en sélection !** ».

Et pourtant, la situation n'a pas changé pour le Red, toujours absent de la sélection... Eto'o a son explication. **«Parce qu'il y a un groupe de joueurs qui ont tout fait pour qu'il ne revienne pas, avec leurs managers, parce qu'il fallait que tel ou tel joueur joue pour qu'il soit vendu, c'est l'éternel problème»**, déclarait Samuel Eto'o.

La question du retour de Joël Matip dans la perspective de la prochaine Coupe du Monde au Qatar a été relancée par Roger Milla. Au cours d'une émission à laquelle il a participé sur Vision4 télé, la légende du football africain a promis de voir avec Samuel Eto'o comment aller convaincre Joël Matip de revenir défendre les couleurs de son pays au mondial Qataris.

Reste donc à voir si le natif de Bochum en Allemagne sortira enfin de sa retraite internationale.